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合言葉は パッション（情熱）・ミッション（使命）・アクション（行動）!!
高崎中
学校だより
R3.11.22
No.４
文責 鶴田康浩 紅葉がまさに

見頃ですね。深
まる秋を実感！

高崎中ならではの美しい響きをもった発
表会『紅葉祭』が先月終わりました。
夏以降、感染症の拡大が続きましたが、

体育大会を境に少しずつ落ち着きを見せ始
め、紅葉祭も何とか実施することができま
した。残念ながら入場規制は一部設けざる
を得ませんでしたが･･。
「参加した皆が活躍できる場」がここに

あったと感じられました。そのことが一番
よかったのではないかと思います。約１ヶ
月の準備期間でしたが、放課後の練習も感
染対策で思うようにできなかった中で、こ
れだけの合唱や発表をしてくれた生徒全員
に感謝した一日でした。
文化祭（紅葉祭）は、体育大会以上に、

学年や学級の結束力や創意工夫が試されます。どの学級も学年も、職員と生徒が一緒になっ
て頑張っている様子が校内の至る所で見かけられました。１年生の学級通信の中に生徒一人
一人の感想が紹介されていましたが、ある生徒の言葉が私の思いを代弁してくれているよう
に思えましたので、紹介しておきます。

この学級の通信名は「心をひとつに」･･。通信名に寄せた先生の思いを理解してくれてます！
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紅葉祭～私たちのメッセージは届きましたか？！

配布

○ たくさんの人の力でつくった紅葉祭。心をひとつにしてできた紅葉祭。（これからも）「心をひ
とつに」クラスで、学年で、高崎中で、みんなで協力して笑顔で過ごせる学校にしたい！！
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２月の県立推薦入試が今回から大きく変わります。テレビや新聞でも報道されましたので
多くの保護者の方もご存じかと思います。先日、本校でも入試説明会を行いましたが、その
際にポイントとなることを、私の方から説明させていただきました。大きなポイントは、今
までの『学校推薦』から『自己推薦』制度へと変わるということです。１，２年生にとって
も大切な情報ですので、ここで少し整理してお伝えしたいと思います。

推薦入試は、平成２７年度に学力検査を取り入れた後も、数回変更がなされてきましたが、
今回が最も大きな改訂となりました。令和４年度推薦入学者選抜検査では、全体の７３％の
県立高校において、約５割の合格内定者が決定されます。中学校サイドも今回の入試は倍率
も含め、予想がつきにくく苦慮しています。しかし、生徒の進路希望実現に向け、３学年職
員を中心に学校としてもできる限りの支援を行っていきます。よろしくお願いいたします。

今回生徒会選挙へ立候補してくれた皆さん全員に心より感謝します！

【行事計画お知らせ】
＜１１月最終～１２月の主な行事の計画＞ 【３年受験情報】
１１月２５日（木）生徒会認証式・退任式 冬期休業明けより、早速私立高校は願書作
１１月２６日（金）鑑賞教室 成と提出、高専は推薦入試が実施されます。
１２月１～２日（水木）２年みやざき学習調査 感染症再拡大が懸念されるところですが、各
１２月５～７日（日月火）２年修学旅行（九州） 高校や県教委において、感染症への細かな対
１２月１７日（金）参観日・駅伝マラソン大会 応・対策も出されています。ご相談ください。
１２月２４日（金）２学期終業式

２年生も忙しい日々～新生徒会発足へ！ １２／５より修学旅行！

大きな変革～Ｒ４県立入学者選抜【推薦】！！

令和４年度入学者選抜検査～『推薦入試』の主な変更点

これまでの推薦入試状況 令和４年度入学者選抜 推薦入試

１ 「学校推薦」（各中学校で推薦者決定） １ 「自己推薦」（各個人の希望でＯＫ）

・推薦受検希望者は校内推薦委員会の審 ・推薦受検希望者はそのまま受検が可能

議により推薦受検が可能 （希望者は全て推薦受検できます）

２ 県立入試（推薦・一般ともに）の検査 ２ 県立入試（推薦・一般ともに）の検査

内容は示されていたが、明確な得点配分 内容と得点内訳が明確に表示された

は表示されていない （学力検査・面接・推薦書・調査書等の詳細な配点が出されています）

３ 自己推薦書を提出する際は、中学校職 ３ 自己推薦書の提出にあたっては、事前

員による綿密な指導や助言がなされてい 指導を除いては、誤字脱字の指導のみに

た 限定された

先週、新たな生徒会執行部と専門委員長・副委員長が決定しました。
２５日（木）には『新役員認証式と退任式』が行われます。３年生が今ま
で頑張ってきてくれた本校の取組をぜひ継続・発展させてほしいと思いま
す。２年生はこの後もみやざき学力検査・修学旅行が控えています。準備
や確認を含め忙しい日々が続きますが、頑張ってくださいね。
【新生徒会執行部・専門委員長・副委員長】 ○数字は学年
会長 馬場 敦司② 副会長 二見 侑加② 吉岡 憧成②
書記 吉村 瑠空① 会計 中島 由翔①
学習・文化委員長 西久保 璃乃② 副委長 鮫島 千代乃②
生活・環境委員長 古川 大雅② 副委長 柿木 莉世②
給食・衛生委員長 木下 恭平② 副委長 赤峰 羽華②
保健体育委員長 窪田 咲弥② 副委長 永友 奏樂②


